

ST. RAPHAEL-KAMMERCHOR HEIDELBERG

Künstlerische Leitung Mathias Rickert

Der St. Raphael-Kammerchor wurde 2010 von Mathias Rickert gegründet und bietet seither motivierten Schüler*innen des St. Raphael-Gymnasiums Gelegenheit, sich intensiv mit anspruchsvoller A-cappella-Chormusik aus unterschiedlichen Epochen zu beschäftigen. Seit seiner Neuformation, die aufgrund der Einschränkungen der vergangenen Jahre nötig wurde, singt der ehemalige Mädchenchor nun in gemischter Besetzung. Der Schwerpunkt des Chores liegt dabei auf geistlicher Chormusik, die in den Schulgottesdiensten und in Konzerten zur Aufführung gebracht wird.



Foto: privat

Höhepunkte in der Chorarbeit der vergangenen Jahre waren die Teilnahme an Wettbewerben, Einladungen ins SWR-Studio, die Teilnahme am Jugendkammerchortreffen des AMJ auf Usedom, sowie Chorworkshops mit berühmten A-cappella-Gruppen wie den „King’s Singers“ oder Voces 8.

Chorleiter Mathias Rickert unterrichtet seit 2007 am St. Raphael-Gymnasium Heidelberg und hatte von 2015 bis 2021 einen Lehrauftrag für Chorleitung an der Staatlichen Hochschule für Musik in Mannheim inne. Daneben engagiert er sich in verschiedenen Chorverbänden intensiv in der Nachwuchsarbeit.

PROGRAMM

Heinrich Schütz (1585–1672) | **So fahr ich hin**

Johannes Brahms (1833–1897) | **Waldesnacht op. 62, 3**

Tadeja Vulc (*1978) | **O Sapientia**

Benjamin Britten (1913–1976) | **Ballad of green broom (1950)** 🎧

Volkslied | **Kein Feuer, keine Kohle**